

RESUMEN CURRICULAR.

Jaime Héctor Gaytán Salazar.

Egresado de la Facultad de Relaciones Industriales, con el grado de Licenciatura en Relaciones Industriales de la Universidad de Guanajuato; posteriormente realiza estudios de Diplomado en temas de Calidad y Administración en el ITESM y UNAM, lo que le permitió realizar sus actividades de una mejor manera como servidor público. Con el propósito de obtener mayores herramientas de calidad y aplicarlas en el Sector del Servicio Público, realiza estudios de Maestría en Ciencias de la Ingeniería Administrativa en el Tecnológico de Celaya de la SEP y obtiene la Certificación en Dirección y Gestión de Proyectos por parte de la Universidad Internacional de La Rioja de Madrid, España. En últimas fechas y motivado por su participación en algunos organismos de participación ciudadana en el Estado, busca la especialización en Temas de Regulación y Evaluación del Impacto Regulatorio, Diplomados impartidos por la Comisión Federal de Mejora Regulatoria.

En el ámbito docente participo como titular de la materia de administración en el Curso Post-basico de la Facultad de Enfermería de la UG; impartió algunos temas de capacitación a personal del Gobierno Municipal relacionado con el tema de implantación de sistemas de gestión de calidad.

En el aspecto laboral, durante sus estudios profesionales, busco la oportunidad de trabajar en el área de administración de alguna dependencia de la Universidad de Guanajuato. Se le presentó la oportunidad de ingresar como auxiliar de investigación en el Instituto de Investigaciones Psicopedagógicas de la UG; al concluir sus estudios profesionales es propuesto para ser promovido al cargo de investigador en educación en el recién creado Instituto de Investigaciones en Educación de la Universidad del cual fungió como coordinador administrativo del mismo hasta el año de 1991. Posteriormente es propuesto como subdirector administrativo del Hospital General de Celaya.

Del año 2006 a la fecha ha participado dentro de la administración pública del Estado de Guanajuato, ocupando puestos de dirección y asesoría en diferentes dependencias.

En los últimos años, de 2010 a la fecha; debido a su participación en los Consejos de participación ciudadana de mejora regulatoria de la Región Laja-Bajío, ha venido participando como asesor de mejora en busca de la participación ciudadana promoviendo que la ciudadanía aporte sus comentarios respecto de la reglamentación que es propuesta y aprobada por los ayuntamientos locales.